

Profesionales del Chare imparten un taller para la resucitación pulmonar a 140 estudiantes

Virginia Requena 28/02/2017

Profesionales del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) han impartido un taller masivo de resucitación cardiopulmonar (RCP) y primeros auxilios al que han acudido 140 estudiantes y diez profesores provenientes de diversos institutos de enseñanza secundaria pontanos.

Así lo ha indicado la Junta de Andalucía en una nota en la que ha señalado que la actividad formativa, que ha tenido lugar en el marco de la IV Jornadas de Reanimación Cardiopulmonar, se han desarrollado en las instalaciones del IES Manuel Reina en jornada de mañana y tarde, combinando una parte teórica con otra práctica.

Los profesionales del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, monitores de resucitación cardiopulmonar, encargados de impartir la formación han sido los médicos de urgencias Francisco Sánchez y Samuel Ruiz, el supervisor de enfermería Raúl Pérez, el enfermero Antonio Ramón Aceijas, el celador Pedro Carlos García y el administrativo Fernando Caballero.

Durante la formación, además de las maniobras de RCP y manejo del desfibrilador semiautomático, se abordó el modo correcto de actuar en situaciones de emergencia tales como atragantamientos, hemorragias, traumatismos o quemaduras, entre otros.

También se explicaron recomendaciones y técnicas para prevenir una parada cardiorespiratoria, así como conceptos básicos para identificar signos y síntomas agudos de algunas patologías cardiovasculares potencialmente graves como el infarto agudo de miocardio. Tras la exposición teórica, se llevó a cabo una práctica simulada donde alumnos y profesores tenían que resolver situaciones reales con muñecos de simulación –para realizar las maniobras de reanimación tanto en adultos como en bebés– poniendo en práctica los conocimientos aprendidos en la parte teórica.

Así, se escenificaron diversas situaciones reales de emergencias que los alumnos debían solventar utilizando tanto los conocimientos adquiridos en soporte vital, como otras técnicas de primeros auxilios, entre ellas la maniobra de Heimlich.

Igualmente, para hacer más dinámicos los talleres, se han empleado materiales audiovisuales de apoyo, reforzando así el aprendizaje. En la parte final de la jornada, se propició un foro donde los alumnos pudieron exponer y compartir sus experiencias, así como plantear dudas.

Entre los objetivos de esta actividad, solicitada por los centros educativos y los alumnos, destaca la importancia de que estudiantes y profesores conozcan el plan de acción ante la parada cardiaca, la cadena de supervivencia, y la importancia de una desfibrilación temprana.

Nuevo formato para el Vía Crucis del Miércoles de Ceniza, partirá de Jesús y llegará a la Victoria

Virginia Requena 28/02/2017

Mañana, miércoles, 1 de marzo, Miércoles de Ceniza, tendrá lugar por las calles de nuestra ciudad el Vía Crucis que desde el año 1987 viene celebrando ininterrumpidamente la Hermandad de la Santa Cruz, como acto de inicio de la Cuaresma.

Un culto externo que en su 30 aniversario verá cambiado su formato, ya que la Agrupación de Cofradías y el Santuario de Jesús Nazareno se unen a la Cofradía del Martes Santo, con la idea de compartir este acto penitencial con todas las cofradías y corporaciones bíblicas, así como la feligresía de Puente Genil. En este sentido, el acto que se cernía sólo a las calles del barrio bajo, tendrá un desarrollo más amplio y una mayor participación. Todo en GRUPO COMUNICA...¡Que no te lo cuenten!.

Según manifestó el Cofrade Mayor de la Santa Cruz, José Antonio Laguna, «La Divina Providencia ha querido que se unan tres voluntades en celebrar un acto eminentemente cristiano con el único objeto de que este Vía Crucis sea el de todo Puente Genil».

Previamente al Vía Crucis, Don Juan Roper, Arcipreste de la Villa, oficiará la Santa Misa a las 19:00 h. e impondrá la ceniza a todos los fieles en el Santuario de Jesús Nazareno. Posteriormente, a las 20:30 h. dará inicio el Vía Crucis en el que se portará a hombros el Santísimo Cristo Crucificado de la Victoria, recorriendo el siguiente itinerario: Plaza del Calvario, Amargura, Aguilar, Veracruz, Santos, Cosano, Aguilar, Antonio Baena, Borrego y Don Gonzalo hasta llegar al Ex convento de Ntra. Sra. de la Victoria (Los Frailes) donde concluirá el acto.

Las catorce estaciones serán leídas y rezadas por representantes de las cofradías y corporaciones bíblicas. Los fieles que lo deseen podrán acompañar en la oración portando velas. Durante el Vía Crucis, el Terceto de Metales de la Asociación Musical "Bienmensuena" de El Saucejo (Sevilla), interpretará piezas de música de capilla.

Derrota que "no debe afectar"

Quino Soler instó a "corregir errores" ofensivos en su Ángel Ximénez, porque "no se pueden fallar cuatro de cinco penaltis y otros cuatro contraataques"



David Jurado 27/02/17 12:53

El entrenador del Ángel Ximénez-Avia, Quino Soler, se refirió este lunes a la primera derrota sufrida por su equipo este año en la pista santanderina del Auto Gomás Sinfín (25-23), para afirmar que "no debe afectar" a la buena marcha del equipo en la segunda vuelta de la Liga Asobal.

Soler indicó a que "no se pueden ganar todos los partidos", así que como, en su opinión, "se dio la cara y no hubo falta de actitud", la cuestión esta semana será "corregir errores y buscar soluciones en

los entrenamientos", porque "hay que mirar hacia adelante".

El preparador malagueño apuntó que la derrota llegó "más cuestiones ofensivas que defensivas", al recordar que se fallaron cuatro de cinco lanzamientos de penalti, además de otros cuatro contraataques, por lo que de esa forma "se minimizan mucho las opciones de victoria fuera de casa".

Su conclusión fue que "simplemente no se tuvo el día en ataque", porque en defensa recibir veinticinco tantos es "un baremo aceptable para intentar ganar un partido como visitante", ya que "cada vez se defiende mejor" y el equipo es "sacrificado bajando", para destacar que el Sinfín "sólo marcó un gol en segunda oleada cuando suele hacer el cuarenta por ciento de sus goles así".

Añadió que "ahora se endurece muchísimo el calendario", ya que la próxima jornada el Ximénez recibirá al segundo clasificado, el Abanca Ademar de León, pero "hay que ir partido a partido preparándolo de forma individual para intentar sumar en casi todos".